



Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat perpétré à Istanbul

« J'ai appris ce matin l'attentat survenu à Istanbul, qui aurait fait au moins dix morts. Je condamne avec force cet acte lâche et arbitraire, qui vient une nouvelle fois meurtrir des innocents.

Au nom des Parisiennes et des Parisiens, je tiens à apporter tout mon soutien aux familles et aux proches des victimes. Je veux aussi assurer de ma solidarité le Maire d'Istanbul, Kadir Topbas, et toute la population.

En visant le quartier de Sultanhamet, cœur historique et touristique d'Istanbul, les terroristes ont touché toutes les nationalités et toutes les confessions. Dans cette ville ouverte sur l'Europe, devenue au fil des siècles un lieu de convergence des cultures et des religions, ces fanatiques ont rappelé qu'ils ignorent les frontières et frappent aveuglément.

Face à ces actes odieux, la réponse des villes-monde doit plus que jamais être collective, en nous rassemblant autour de nos valeurs communes et en œuvrant pour plus de dialogue, de partage et de tolérance.

C'est le sens des liens d'amitié et de coopération que j'ai à cœur, depuis le début de mon mandat, de nouer avec les Maires du monde entier et que je continuerai inlassablement à renforcer. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris